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Meiner Meinung nach sollte er gefälligst mal unsere medizinische Abteilung hinterfragen, wie
man Sepsi trotz dieser Verletzung ein jahr lang verheimlicht und nicht eingreift, das grenzt an
Körperverletzung. Desweiteren haben wir zur Zeit viele Verletzungen, teils schwer, vielleicht
liegt das auch daran, dass man sie nicht vorher raus genommen hat? Oder wollte er mit der
Vertuschung von Sepsi verhindern das wir ohne Lv in die Saison gegangen sind? Hier erwarte
ich schon eine Stellungnahme.
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